

# KWRI

## Karya Bakti TNI Koramil 0824/12 Kaliwates Bersihkan Aliran Sungai Bedadung, Dukung Rencana Jadikan Destinasi Wisata

Siswandi - [KALIWATES.KWRI.OR.ID](http://KALIWATES.KWRI.OR.ID)

Sep 3, 2024 - 11:30



JEMBER – Pembersihan areal Sungai Bedadung di Jl Imaam Bonjol terus

dilakukan, hal ini disamping dalam mengoptimalkan aliran air, mitigasi bencana juga direncanakan akan disulap menjadi area destinasi wisata pemancingan oleh Pemerintah Kabupaten Jember.



Menyikapi hal tersebut Danramil 0824/12 Kaliwates sangat mendukung sekali dengan melaksanakan karya bakti TNI bersama aparat terkait beberapa kali sebagai langkah awal agar lokasi tersebut benar-benar bersih.

Menurut Danmail 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno saat kami wawancrai pada Selasa 03/09/2024 menyatakan, bahwa kegiatan Karya Bakti TNI terus kita lakukan di lokasi Sungai Bedadung yang sebelumnya bernuansa sangat kotor dan bau, sehingga kini sudah bersih.



Kita melakukan beberapa kali Karya Bakti TNI di lokasi bawah jembatan Jl Imam Bonjol tersebut, karena ada rencana Pemerintah Daerah menjadikan lokasi tersebut sebagai destinasi wisata baru, sehingga mengawali rencana tersebut

kita mengedukasi masyarakat agar tidak membuang sampah disitu dan lokasi tersebut menjadi bersih dan asri.

Bahkan kita bersama Dinas Perikanan melakukan pelepasan benih ikan sebanyak 10.000 di lokasi tersebut, agar biota air sungai semakin sehat.



Hal ini tentunya memberikan multi manfaat secara strategis, disamping bersih dan asri, tentunya aliran air menjadi lancar mencegah bahaya banjir, mengoptimalkan irigasi pertanian dan lain-lainnya. Tegas Danramil 0824/12 Kaliwates.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan jajarannya tersebut menyampaikan apresiasinya, ini merupakan bagian dari implementasi TNI Manunggal Air, yang menjadi atensi pimpinan, agar kita TNI aktif melakukan kegiatan p[elestarian lingkungan dan lain-lain.



Saya sangat mendukung apalagi tempat tersebut akan dijadikan tempat wisata, tentunya tidak hanya berdampak bersih, namun sehat, mitigasi bencana dan bahkan berdampak positif pada perekonomian. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)